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H29.11.14 稲生沢小学校学区説明会概要(質疑応答) 

 

日 時 平成 29年 11月 14日（火）午後７時から午後８時５分 

場 所 下田市立稲生沢小学校体育館 

出 席 者 保護者・教職員：17人 

市教委：佐々木教育長、土屋(仁)課長、山梨参事、吉田係長、土屋(真)技師、原主事 

 

質疑応答                                    

＜保護者(男性)＞ 

 自転車の補助の関係ですが、補助率 1/2ということですと、電動アシスト付自転車を約８万円と

想定して、上限額を４万円としているのでしょうか。 

＜課  長＞ 

 電動アシスト付自転車につきましては、品質が良いものについては、それこそより高額になりま

すが、標準的な自転車の金額については大凡８万円くらいだと想定しております。よって上限額を

４万円とさせていただいております。また補助率の 1/2ですが、自転車の法定対応年数は３年くら

いというところですが、実際にはそれ以上の期間を乗ることができるといった部分を含みまして、

1/2という設定をさせていただいております。 

＜教職員(男性)＞ 

 大規模改修の中身については、どのような形を想定していますか。空調やトイレ洋式化などにつ

いても対応していただけるのでしょうか。 

＜課  長＞ 

 校舎につきましては、1984年建築で 30年以上経過しておりますので、長寿命化する大規模改修

をさせていただきたいと考えております。正式な決定については、今後の基本計画によって決まっ

てくるのですが、教育委員会としましては、空調施設について浜松市や吉田町など先進事例を参考

にさせていただき、また答申にもより良い生徒の学習環境を整えるという側面からもそういった整

備について、予算の範囲の中で整備をしていきたいと考えております。トイレ洋式化についても同

じような考えを持っております。現在の下田中学校の体育館は少し小さい大きさのものになってお

ります。今の教育委員会の想定で決定しているものではないのですが、今の体育館を柔道等の武道

場として使用し、新たに広い体育館を建設したいという想定をしております。配置の問題、経費の

問題なども今後、更に考慮していくこととなるのですが、例えば大きい２階建ての体育館を建てる

可能性も無きにしもあらずなのですが、現実的な想定は先ほど説明した形になるということになり

ます。スライドの 22ページの一番下をご覧いただきますと、平成 32年度に屋内運動場建設工事と

いうことで、まず先に新しい体育館を建てておいて、33年度に現在の体育館を武道場に改修する工

事を行うという想定をしております。 

＜保護者(女性)＞ 

 ちょうど２㎞から４㎞のところに住んでおり、自転車で通学するという形になると思うのですが

子どもが２人とも女子ということもあり、例えばスクールバスはちょうど通り道になりますのでそ

ちらに一緒に乗せてもらうことはできるのでしょうか。現在、私自身、下田市街地まで自転車で通

勤しているのですが、道路の安全対策、危険箇所がありますが、そういった部分の対応についてど

のように考えているのでしょうか。 
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＜課  長＞ 

 大変申し訳ないのですが、スクールバスを購入する際に国等から補助金をいただく関係もあり、

通学のためのスクールバスに対象地域外の生徒を乗せるということは難しい部分があります。通学

路の安全対策につきましても、今後の統合準備委員会の地域・通学部会において、協議をさせてい

ただき、皆様のご意見をいただきながらより良い方向性を導き出していきたいと考えております。 

＜保護者(男性)＞ 

 部活動について、新中学校では拡充をしていくということですが、現在のグラウンドの広さで対

応できるのでしょうか。例えば、近隣の敷根公園やプールなどを振興公社から借用するなどの対策

を考えているのでしょうか。 

＜課  長＞ 

 先ほども説明させていただきましたが、廃部していた野球、サッカー、陸上、新たに水泳などが

できるような形で、敷根公園を管理している建設課を通じ、借用できるように進めていきたいと考

えております。 

＜保護者(女性)＞ 

 通学についてですが、現在下田高校などでは、保護者の送迎についてかなり制限をかけていると

思うのですが、新中学校となった際には、雨や部活の遅くなった時の親の送迎について、どのよう

な形になるのですか。 

＜課  長＞ 

 教育委員会としましても、雨天時や部活動等による保護者の送迎については、何かしらの対応を

ある一定のラインを設けていかなければならないと考えております。これも先ほどと同じになりま

すが、今後、統合準備委員会の地域・通学部会の中で協議検討させていただき、ある一定のルール

を作っていかなければならないと考えております。今の時点では、未定ということでご理解いただ

きたいです。 

＜保護者(女性)＞ 

 敷根周辺ですと下田中までに行く道路が夕方になると暗いと思います。防犯等で不安ですので何

か対策を考えているのでしょうか。 

＜課  長＞ 

 今後、地域の方の見回りや防犯灯の設置等について、地域・通学部会の中で協議検討をさせてい

ただきたいと考えております。その部会の中で、皆様からおそらくそういったご意見を頂けると思

いますので、そのご意見の対応を検討していきたいと考えております。 


